

Wurzeln schlagen – Menschen und Pflanzen im Exil

Eine Ausstellung zu den Gemüsen, die Hugenotten im 17. Jahrhundert nach Genf brachten, und zu ihrem Einfluss auf den Gemüseanbau in der Schweiz.

HEKS Neue Gärten Aarau

Weihermattstrasse 38-56 5000 Aarau

Sonntag, 14. Juli 2024, ab 11.00 Uhr mit einem Gartengottesdienst der Reformierten Kirche Aarau und gemeinsamem Mittagessen

Donnerstag, 18. Juli, 8.30 - 11.30 Uhr Donnerstag, 25. Juli 8.30 - 11.30 Uhr

Die Ausstellung wurde produziert von der Stiftung VIA – Auf den Spuren der Hugenotten und Waldenser.









